

2月の行事予定

●南児童館 ☎(84)3456  
 4日(月) 節分の豆まき  
 8日(金) にこにこ広場  
 12日(火) みんなでクッキング  
 15日(金) ドッジボール大会  
 19日(火) 避難訓練  
 22日(金) にこにこ広場  
 26日(火) 上手にキャッチ

# 児童館 こどものひろば

2月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321  
 1日(金) ちびっこ広場  
 1日(金) 節分の豆まき  
 5日(火) 避難訓練  
 14日(木) バレンタインのチョコ作り  
 15日(金) ちびっこ広場  
 16日(土) 母親クラブ主催「ゲーム大会」  
 21日(木) 長縄にチャレンジ

## クリスマス会 ~南児童館~



12月21日、南児童館では「クリスマス会」を開催しました。「人間知恵の輪」のゲームをした後、新聞紙でホッケーの道具を作り、プレイルームを所狭しと走り回り、思いっきりプレーしました。

その後、手遊びやダンスをしてくつろいでいると、みんなの前に予告なしにサンタクロースが現れました。そして、一人ずつお菓子をプレゼントしてもらい、大変盛り上がりました。

最後に、みんなで「フルーツトライアル」という、カップケーキのクッキングをして楽しみました。

## 手作りクッキング ~西児童館~



西児童館では、12月13日に手作りクッキングを開催し、クリスマスケーキ作りに挑戦しました。

用意したスポンジケーキにホイップクリーム・ポッキー・チョコレート・カラスプレー・缶みかん等を使って各自が好きなように飾り付けをしました。スポンジケーキが見えなくなるように回りにクリームを塗り、その上にきれいに飾り付けをし、中にはトナカイの顔を表現したケーキもありました。それぞれの個性がみえ、どれもこれもとても美味しそうでした。

最後にみんなで試食をしました。美味しそうに頬張る顔が印象的でとても楽しそうでした。

## 境・五霞人権教育研修会が開催されました

思いやりの心で明るい社会を

12月11日、境町中央公民館において、境・五霞人権教育講演会が開催され、両町教育長をはじめ教育委員や民生委員など168名が参加しました。



この作品は、インターネット時代における同和問題をテーマにしたもので、この問題が決して他人事ではないこと、正しく知ることが解決につながるというのを描いたものでした。

研修会では、講師に「みえ人権教育・啓発研究会代表の松村智広先生」をお招きし、「へこたれへん／人はきつとつながれる」と題してご講演をいただきました。

研修会を通して、人権感覚や人権意識を育む大切さや、実際に人とふれあう中でお互いを正しく知り合うことが同和問題やすべての差別を無くしていくために重要であるなど、改めて認識する機会となりました。

先生のお話からは、「①内面をのぞく鏡をもつこと、②自分のおろかさや気づくこと、それらにより人権感覚は高まっていく」、「人は言葉をもらって育つ。保護者は子どもに対して、勉強しなさいという言葉よりも、生きていてくれてありがとうと『第一希望』の言葉をぜひ伝えてほしい。」など会場を笑いに包みながらも、とてもわかりやすく講演いただきました。

講演会終了後には、人権啓発映画として「あなたに伝えたいこと」

